

185

**DEFAUX** (*Arthur-Octave-Henri-Joseph*),  
Sous-officier de la Force Publique (Etterbeek,  
18.7.1876 — Kinshasa, 2.8.1897). Fils d'Emma-  
nuel Joseph et de Noël, Joséphine.

Engagé au 10<sup>e</sup> régiment de Ligne le 31 juillet 1890, après avoir terminé ses études moyennes, Defaux est nommé sergent-major le 18 février 1897. Au début du mois de juin suivant il prend du service à la Force Publique de l'É. I. C., en qualité de sergent. A bord de l'*Édouard Bohlen*, il arrive au Congo le 2 juillet. Désigné pour rejoindre l'expédition Chaltin dans l'Uele, il quitte aussitôt Boma et, par la pénible route des caravanes, gagne le Pool, où il arrive le 17, déjà terrassé par la fièvre. Dans l'impossibilité de continuer sa route, il reste à Kinshasa avec l'espoir qu'un repos de quelques jours suffira à son rétablissement, mais son état ne fait qu'empirer et il succombe le 2 août.

25 septembre 1952.  
A. Lacroix.

Registre matricule n° 2053. — *A nos héros coloniaux morts pour la civilisation*, p. 256.